

Les traces d'opioïdes dans les eaux usées pourraient permettre de suivre leur utilisation

Compte Test - 2023-09-11 21:26:50 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Des chercheurs de Calgary qui étudient la présence des traces d'opioïdes dans les eaux usées en Alberta indiquent que les données collectées pourraient constituer un indicateur précieux pour cerner les tendances d'utilisation d'opioïdes.

Le Dr Monty Ghosh, professeur adjoint à l'Université de Calgary et à l'Université de l'Alberta, a remarqué une augmentation significative de l'utilisation du carfentanil, un opioïde normalement réservé à l'anesthésie de grands animaux. Cette augmentation coïncide avec l'augmentation de décès par overdose en juin à Alberta.

Les opioïdes décelés au niveau des eaux usées donnent une idée sur l'approvisionnement en drogues, et pourraient, de ce fait, contribuer à la mise en place de stratégie à même de lutter efficacement contre le mésusage inquiétant que connaissent les opioïdes en Amérique du Nord.